



PUNCAK HUT KE-77 PEMKOT YOGYA

Momentum Bangun Kota dan Layani Warga

YOGYA (KR) - Puncak peringatan HUT ke-77 Pemerintah Kota (Pekmót) Yogyakarta dirayakan melalui upacara bernuansa Jawa di halaman Balaikota Yogya, Jumat (7/6) pagi. Perayaan tersebut menjadi momentum dalam merefleksikan kiprah Pekmót Yogya dalam membangun kota dan melayani warga.

"Momentum hari ulang tahun ke-77 ini adalah waktu yang tepat untuk melakukan refleksi dalam diri kita masing-masing mengenai apa yang telah kita capai dan apa yang belum kita raih, serta apa yang harus segera kita perbaiki. Terutama dalam rangka mewujudkan pembangunan Kota Yogya yang nyaman huni, aman, se-



Pj Walikota Yogya Sugeng Purwanto (kiri) menyerahkan potongan tumpeng kepada Sekda Kota Yogya Aman Yuriadijaya.

jahtera dan berbudaya secara berkelanjutan," ungkap Penjabat (Pj) Walikota

Yogya Sugeng Purwanto. Menurutnya, tema HUT ke-77 Pekmót Yogya adalah

'Rikat Rakit Raket' mengandung nilai-nilai * **Bersambung hal 7 kol 5**

Momentum

Sambungan hal 1

luhur murni yang sangat mendalam. Rikat, bermakna budaya kehidupan bermasyarakat di Kota Yogya selalu bergerak dan bekerja cepat tanpa bertele-tele. Rakit, berarti berproses saling melengkapi dan menyempurnakan. Sedangkan Raket, diartikan sebagai kebersamaan yang saling mendukung.

"Semangat tersebut sekaligus memberi inspirasi bagi seluruh masyarakat Kota Yogya dari segala elemen bersama segenap pemangku kepentingan dan Pemerintah untuk terus bergerak maju, bekerja cepat, melengkapi dan mendukung satu sama lain, saling menjaga untuk melanjutkan pembangunan di segala bidang," imbuhnya.

Pj Walikota menyampaikan, unsur 5K yaitu Kota, Korporasi, Komunitas, Kampung dan Kampus terus didorong untuk

berkolaborasi dengan optimal dalam memajukan pembangunan dan menciptakan kesejahteraan masyarakat dengan tetap menjunjung tinggi nilai-nilai luhur Keistimewaan Yogyakarta.

Menurutnya, perjalanan selama 77 tahun tersebut juga harus disampaikan kepada generasi muda, agar masyarakat Kota Yogya tidak lupa akan sejarahnya. Sebab banyak yang telah dilalui dalam proses pembangunannya, hingga saat ini

sarana prasarana publik yang tersedia sudah semakin baik.

"Perjalanan waktu ini menjadi sejarah yang harus selalu diangkat, dan ditularkan kepada generasi muda, bahwa dalam prosesnya untuk membangun kota ini tidaklah mudah. Sehingga anak-anak muda juga generasi di atasnya bisa semakin mencintai betul Kota Yogya. Dengan harapan semakin hari kota ini menjadi makin nyaman, maju dan sejahtera," katanya. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005